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Niederschrift 
zur Sitzung des Kinder- und Jugenbeirates der Gemeinde Hetlingen 

(öffentlich) 

 Sitzungstermin: Montag, den 02.03.2020 

 Sitzungsbeginn: 18:12 Uhr 

 Sitzungsende: 18:45 Uhr 

 Ort, Raum: Hetlinger Treff, Hauptstraße 65 

Anwesend sind: 
 

Stimmberechtigte Mitglieder 
Frau Lina-Sophie Böttcher KJB Kinder- und Jugendbeirat  
Herr Lenny Egold KJB Kinder- und Jugendbeirat  
Herr Liam Helbing KJB Kinder- und Jugendbeirat Vorsitzender 
Herr Kimi Schönfeldt KJB Kinder- und Jugendbeirat Stv. Vorsitzender 
Frau Jette Velt KJB Kinder- und Jugendbeirat  

Außerdem anwesend 
Herr Florian Kleinwort CDU   
Herr Julius Körner CDU   
Herr Bürgermeister Michael Rahn-
Wolff FW 

  

Frau Renate Springer-König FW   

Gäste 
Herr Sven-Michael Kahns Jugendpfleger Holm  

Protokollführer/-in 
Frau Julia Furchert   
 

Entschuldigt fehlen: 

Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Jonas Riekhof KJB Kinder- und Jugendbeirat  
 
 
Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 10.02.2020 einberufen. Die 
Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine Einwen-
dungen erhoben werden. 
Der Kinder- und Jugendbeirat Hetlingen ist beschlussfähig. 
 
Die Sitzung ist öffentlich.      
 

Die Tagesordnung wird beschlossen.      

Abstimmungsergebnis:  
 
5 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen 
 
Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung:  
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1.  Eröffnung der Sitzung 

  

 2.  Einwohnerfragestunde 

  

 3.  Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift der letzten           
Sitzung 

  

 4.  Deichspielplatz 

  

 5.  Waldspielplatz 

  

 6.  Skaterbahn 

  

 7.  Verschiedenes 

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung 
 Der Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung.  
  
zu 2 Einwohnerfragestunde 
 Es werden keine Fragen gestellt.  
  
zu 3 Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Nieder-

schrift der letzten Sitzung 
 Es liegen keine Einwendungen gegen die Niederschrift der letzten Sitzung 

vor.  
  
zu 4 Deichspielplatz 
 Herr Egold erkundigt sich nach dem aktuellen Stand der Planung für den 

Deichspielplatz. 
Bürgermeister Rahn-Wolff berichtet von dem Vorhaben der Spielplatzinitia-
tive. Ziel ist es, den Spielplatz attraktiver zu gestalten und für mehr Alters-
gruppen nutzbar zu machen. Der neue Spielplatz soll auch für jüngere 
Kinder geeignet sein. Mittel für die Realisierung werden über die AktivRe-
gion beantragt. Der Spielplatz muss außerdem eingezäunt werden, um die 
Kinder vor vorbeifahrenden Autos zu schützen.  
Der Bauhof wird die Sitzgarnitur auf dem Spielplatz erneuern. 
 
Frau Böttcher fasst die Ideen des Kinder- und Jugendbeirates für den 
Deichspielplatz zusammen. Auch der Beirat hat an einen Zaun für die Si-
cherheit der Kinder gedacht. Außerdem wäre eine Hütte zum Unterstellen 
sinnvoll. 
Herr Helbing wird die Ideen des Kinder- und Jugendbeirates an den Bür-
germeister weitergeben, der diese dann an die Ausschüsse verteilt.  

  
 zur Kenntnis genommen 
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zu 5 Waldspielplatz 
 Herr Helbing trägt die vom Kinder- und Jugendbeirat gesammelten Ideen 

für den Spielplatz des Schulwaldes vor. 
Dazu gehört die Anlage eines Weidentunnels, der auch schon beim Kin-
dergarten Hetlingen errichtet wurde. 
Herr Körner lobt die naturnahe Idee, würde jedoch zuerst die Arbeiten am 
Deichspielplatz bevorzugt behandeln, da dieser einen für viele Mütter at-
traktiven Standort hat. 
Frau Velt schlägt die gemeinsame Errichtung eines Weidentunnels am 
Waldspielplatz mit Kindern auf dem Sommerfest vor.  
Herr Rahn-Wolff erklärt, dass der Weidentunnel des Kindergartens von 
den Bandreißern errichtet wurde, die man nun ansprechen könnte.  

  
 zur Kenntnis genommen 

 
  
zu 6 Skaterbahn 
 Der Vorsitzende erläutert den Anwesenden, dass viele Kinder in Hetlingen 

im Alter zwischen 6 und 13 Jahren sich eine Skaterbahn wünschen. 
Herr Egold berichtet von vielen Freunden auch aus seinem Freundeskreis, 
die für die Errichtung einer Skateanlage wären. Ein Gedanke für einen 
Standort wäre zum Beispiel der Deichspielplatz. 
Frau Velt erwähnt, dass es von der Anlage noch keine konkreten Vorstel-
lungen gibt. Der Beirat möchte sich zunächst erkundigen, ob der Bau 
überhaupt möglich wäre. 
Frau Springer-König nennt als Beispiel die Skateanlage in der Gemeinde 
Holm, woraufhin Herr Egold Beispielbilder herumgibt. Der Beirat stellt sich 
eine kleinere Anlage als in Holm vor. 
Der Bürgermeister informiert den Beirat über weitere mögliche Schritte. 
Zuerst sollte man einen Preis für das Vorhaben recherchieren und einen 
Standort suchen. Eventuell findet man auch einen Sponsor. 
Frau Springer-König ergänzt noch, dass man den Jugendpfleger einmal 
ansprechen könnte, da zum Beispiel die Versicherung auch stimmen 
muss.  
 

 zur Kenntnis genommen 
 
 

 

zu 7 Verschiedenes 
 Frau Velt schlägt für das Sommerfest in Hetlingen am 22.08.2020 den ge-

meinsamen Bau von Vogelhäusern oder Insektenhotels mit der Grund-
schule vor. Frau Springer-König ergänzt, dass man sich für diese Idee 
auch mit der Arge Umweltschutz in Verbindung setzen könnte, da der Ver-
ein auch Vogelhäuser baut. 
 
Herr Kahns schlägt dem Beirat zwei Ideen vor.  
Zum einen hat er sich Gedanken gemacht, wie man Bäume und Pflanzen 
in der Gemeinde schützen könnte. Unter anderem hat er Gespräche mit 
Gärtnern geführt. Man könnte Bäume zum Beispiel mit kleinen Medaillen 
markieren, auf denen Informationen über den Baum stehen. Somit würden 
sie in manchen Augen wertvoller und erhaltenswerter erscheinen. Bei der 
Organisation würde Herr Kahns dem Beirat zur Seite stehen. 
 
Eine weitere Idee ist es, die sogenannten „Fridays for Future“ abzuwan-
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deln in „Dance for Future“. Um die Aufmerksamkeit der Bürgerinnen und 
Bürger auf den Klimaschutz zu lenken, schlägt Herr Kahns einen gemein-
samen Tanz auf einer abgesperrten Straße der Kinder in der Öffentlichkeit 
vor.  
Es herrscht eine Diskussion über das Finden von genügend Teilnehmern 
und die Absperrungsmöglichkeiten für eine solche Aktion. 
 
Herr Egold sieht der Idee mit der Markierung von Bäumen positiv entge-
gen. 
Der Kinder- und Jugendbeirat wird sich zu den Vorschlägen Gedanken 
machen und sich anschließend wieder mit Herrn Kahns in Verbindung set-
zen. 
 
Frau Böttcher fragt nach, wann das diesjährige Osterfeuer stattfindet.  
Der Bürgermeister antwortet, dass das Osterfeuer am 11.04.2020 geplant 
ist und Aktionen des Kinder- und Jugendbeirates mit der Feuerwehr abge-
sprochen werden müssen. 
 
Herr Helbing fragt nach einer neuen Bank für den Jugendraum im Hetlin-
ger Treff.  
Frau Velt äußert die Möglichkeit, dass man hierfür auch die Mittel nutzen 
könnte, die dem Beirat jährlich zur Verfügung gestellt werden.  
Herr Rahn-Wolff empfiehlt, Angebote aus dem Internet herauszusuchen. 
Frau Springer-König fügt hinzu, dass auch für eine neue Bank eventuell 
ein Sponsor gefunden werden kann. 
 
Es wird das Engagement des Kinder- und Jugendbeirates Hetlingen ge-
lobt.  
 

 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 21.03.2020 

 

 
   

(Liam Helbing) 
Vorsitzender 

Herr 
Frau 

(Julia Furchert) 
Protokollführerin 
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